

La police allemande écarte tout lien entre l'attentat à Munich et l'État Islamique



Munich, 23 juillet, (RHC).- Une dizaine de personnes ont trouvé la mort suite à une fusillade au centre commercial Olympia, de Munich, dans le Sud de l'Allemagne.

Un jeune de 18 ans, d'origine iranienne, a ouvert le feu contre la foule. Il s'est suicidé après. Ses motivations sont inconnues.

La police a fait savoir que parmi les victimes il y avait des enfants. Elle a cependant écarté que ce soit un acte de terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100849-la-police-allemande-ecarte-tout-lien-entre-lattentat-a-munich-et-letat-islamique>



Radio Habana Cuba